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Sachverhalt/Fragen

Bereits die kleine Anfrage 31/2012 hatte den Radweg am Weg beim Jäger zum Thema.

Der Fuß- und Radweg im Weg  beim Jäger  nördlich des Lufthansa-Haupteingangs wurde vor
einigen Jahren grundsaniert und in einen sehr gut benutzbaren Zustand gebracht. Insbesondere
der Radweg wird von MitarbeiterInnen der Lufthansa und anderer dort ansässiger Firmen intensiv
genutzt.  Dadurch  wird  u.a.  die  angespannte  Parkplatzsituation  in  diesem  Gewerbegebiet
entspannt.  Allerdings  endet  der  grundsanierte  Abschnitt   direkt  nördlich  des  Lufthansa-
Haupteingangs,  im  weiteren  Verlauf  wurden  Rad-  und  Fußweg  im  alten,  maroden  Zustand
belassen.

Auf die Frage, warum die ca. 100 Meter Fuß- und Radweg nördlich des Lufthansa-Haupteingangs
beiderseits  der  Zufahrt  zum  Privatfliegerzentrum  nicht  ebenfalls  saniert  wurden,  lautete  die
Antwort des Bezirksamtes, dass im Jahr 2004 in diesem Bereich eine Straßenplanung für eine
Anbindung an das Parkdeck P6 vorlag.

Vor diesem Hintergrund frage ich:

1. Liegt eine solche Straßenplanung mit Anbindung an das Parkdeck P6 weiterhin vor?

2. Wie ist der aktuelle Sachstand für die Planung und Errichtung des Parkdeck P6?

3. Wann ist mit der Errichtung des Parkdeck P6 zu rechnen?

4. Wann ist mit einer Sanierung des beschriebenen Fuß- und Radwegs, ggf. auch
unabhängig von der Fertigstellung des Parkdecks P6, zu rechnen?

Carmen Wilckens



31.05.2012

Das Bezirksamt Hamburg-Nord beantwortet die Kleine Anfrage wie folgt:

Zu 1.:
Nein.

Zu 2. und 3.:
Das ursprünglich als P6 bezeichnete Parkhaus wurde bereits vor mehreren Jahren fertiggestellt
und wird als Parkhaus P9 an der Einmündung Weg beim Jäger / Ecke Sportallee betrieben.

Zu 4.:
Die Planung wird zurzeit  nicht weiter verfolgt,  da die derzeit  prognostizierte Verkehrserhöhung
(erhöhter  Linksabbiegeverkehr  vom  Weg  beim  Jäger  in  die  Sportallee)  nicht  eingetreten  ist.
Darüber hinaus wurde der Weg beim Jäger im Jahr 2005 in eine Bezirksstraße umgewandelt und
hat  seine  Funktion  als  Hauptverkehrsstraße  verloren.  Sollte  eine  Sanierung  des  Geh-  und
Radwegs  in  den  Nebenflächen (nord-östlich  des  Lufthansa-Haupteingangs)  erfolgen,  müsste
Grunderwerb getätigt werden. Hierfür stehen zurzeit keine finanziellen Mittel zur Verfügung.

Harald Rösler

Anlage/n:

ohne Anlagen


